
 

 

   

ОТЧЁТ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА V СОЗЫВА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №11 

  КАТАЕВА СЕРГЕЯ МИХАЙЛОВИЧА 

О СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЗА 2012 ГОД 
 

Уважаемые сургутяне, избиратели! 

 

Представляю Вашему вниманию отчет о проделанной работе за 2012 год.  

 Вот и прошел второй год моей работы как депутата. Можно подвести 

итоги.  

 Общение с избирателями и опросы жителей города показывают, что 

наиболее актуальными, по-прежнему, остаются проблемы обеспечения 

жильем, повышение уровня социальной защиты льготных категорий 

граждан. К сожалению, решение этих проблем, не всегда зависит от органов 

местного самоуправления. Многие вопросы должны решаться на окружном 

и федеральном уровнях. Мы, городские депутаты, пытаемся помочь 

горожанам. 

 В мой адрес также поступали письменные и устные обращения 

избирателей. В ходе личного приема, ко мне и моему помощнику 

обращались граждане с просьбой о помощи в защите жилищных, 

социальных и иных прав. 

 Всего за прошедший год в мой адрес поступило 17 обращений граждан. 

Всем им были даны разъяснения, консультации, составлены необходимые 

проекты заявлений и других документов. Я направлял депутатские запросы 

в различные подразделения Администрации, организации, управляющие и 

обслуживающие жилой фонд, другие организации. Если решение 

поставленного вопроса находилось вне моей компетенции, гражданам 

давались разъяснения, куда им следует обратиться. 

 Многие вопросы решались совместно с корреспондентами 

телерадиокомпании «Сургутинтерновости». В программе «Книга жалоб» 

озвучивались наиболее острые проблемы. Телевизионная аудитория ТРК 

«Сургутинтерновости» - это  люди разного возраста, профессий, 

социального положения. Они находят в программах компании полезную и 

важную информацию.  С помощью ТРК  в городе и районе решаются 

социальные вопросы. А эта сфера для людей очень важна. Как бороться за 

свои права.  

 В рамках сотрудничества с ТОС № 28 мы провели несколько акций: 

 - Акция ко Дню защиты детей. 1 июня 2012 года провели детский 

праздник c играми и конкурсами на детской площадке по ул. Быстринской, 

д. 6.  Обновили и покрасили игровую площадку.  

 - Акция по оказанию материальной помощи в виде сертификатов на 

приобретение канцелярских и других товаров к 1 сентября 2012 года для 

детей из малообеспеченных семей.  



 

 

 По обращению многодетной матери в оказании помощи в проведении 

ремонта квартиры привлекли спонсора и вручили сертификат на 

приобретение стройматериалов. 

 Кроме этого, по обращению жителей дома № 37/1, оказали помощь в 

наведении порядка на принадлежащей ТЦ «Вершина» автостоянке. В 

ночное время  на ней проходили соревнования автолюбителей по «дрифту», 

что сопровождалось громкой музыкой и скоплением молодежи, 

употребляющей спиртные напитки. Удалось договориться с администрацией 

ТЦ «Вершина» об установке разделительных столбов, что существенно 

осложнило проведение таких мероприятий. 

 Удалось реализовать мероприятие по оборудованию проезжей части 

искусственной неровностью «лежачим полицейским» по ул. Быстринской. 

 Были вопросы, касающиеся тарифов ЖКХ и общедомовых счетчиков. 

Основная проблема в том, что в некоторых квартирах нет индивидуальных 

приборов, как правило, их сдают в аренду, и количество проживающих 

превышает количество прописанных. Перерасход потребляемых ресурсов 

приходится оплачивать допропорядочным собственникам. Все вопросы 

обсуждались в программе «Диалог», куда были приглашены представители 

УК и даны ответы на все вопросы. 

 В данный момент решается вопрос сноса ветхого и непригодного к 

проживанию жилья по улице Аэродромной. Главой города принято решение 

о выделении 9 семьям квартир. 

 В марте 2012 депутаты Думы города Сургута озвучили свое обращение к 

жителям города, в котором обозначили основные приоритеты и принципы 

своей деятельности на ближайший год. А это, в первую очередь 

формирование комфортной городской среды и создание сети социальных 

учреждений в сфере образования, культуры и спорта. Вот некоторые 

результаты. 

 При обсуждении вопроса о приватизации СГМУП «Городской рынок» 

депутаты настояли на использовании территории около бассейна «Водолей» 

по прямому назначению — как автостоянки для посетителей бассейна и 

сквера. Несмотря на сопротивление частных предпринимателей, сегодня 

очевидно, что это решение было единственно верным. Сквер «Строитель» 

стал местом отдыха горожан. 

 По согласованию с собственниками жилых домов в 2012 году в городе 

установлено 108 детских площадок на придомовых территориях. На эти 

цели Думой города выделено более 20 млн. рублей. 

 В бюджет 2012 года Думой города было заложено 240 млн. рублей на 

строительство четырех спортивных объектов на территории школ. На 

сегодняшний день все спорткомплексы функционируют.  

 В результате перераспределения бюджетных средств Думой города было 

выделено 113 млн. рублей на приобретение и монтаж медицинского 

оборудования. В результате, во все городские поликлиники и в 

Клиническую городскую больницу № 1 поступило оборудование 

функциональной диагностики, рентгенологическое  и лабораторное 



 

 

оборудование, аппараты УЗИ. Как отмечают сами медики, в таком объеме 

помощь городской медицине не оказывалась уже более десяти лет. 

 В 2012 году на ремонт школ и детских садов из городского бюджета было 

выделено 353 млн. рублей, а в целом, с учетом окружного финансирования, 

почти 600 млн. рублей. Необходимость таких трат вызвана удручающим 

состоянием общеобразовательных учреждений города. 

 Депутаты Думы Сургута направили обращение коллегам из окружной 

Думы с просьбой обратить внимание на проблему дефицита детских садов в 

городе. На данный момент завершено строительство трех дошкольных 

учреждений. Они еще не приняли детей, так как в настоящее время идет 

работа по оформлению права собственности. По мнению депутатов, 

введение в эксплуатацию данных объектов не снимет проблемы, т.к. 

потребность в местах в ДОУ слишком высока. 

 На заседаниях профильных комитетов депутаты неоднократно поднимали 

тему точечной застройки города. В частности, предлагалось ввести так 

называемый мораторий на выделение земель под строительство внутри 

микрорайонов, но это является превышением полномочий Думы. Таким 

образом, депутаты не в состоянии радикально повлиять на ситуацию. Тем не 

менее, достигнуто определенное понимание с новым руководством 

департамента архитектуры и градостроительства в необходимости 

проведения архитектурного аудита Сургута. 

 Подводя итоги, хочется отметить, что 2012 год был сложным, 

насыщенным и плодотворным. Уверен, что мне удалось внести свой 

весомый вклад в решение наиболее значимых для города задач. Впереди еще 

много работы на благо города. И я, дорогие избиратели, надеюсь на ваше 

понимание и поддержку.  

 

С уважением, 

Депутат Думы города      С.М.Катаев 

 

 

 

 

 

 

Помощник депутата 

Андреева Елена Александровна 

(3462) 37 83 89  
 

 


